La vie peut être belle après 55 ans

Pully Entre les partenaires et les habitants, plus de 200 personnes sont engagées dans un diagnostic communautaire sur les besoins et préoccupations des plus de 55 ans à Pully Nord.

A ujourd'hui, le statut d'aîné commence à 55 ans... Sur 5'273 habitants que compte Pully Nord, l'928 ont dépassé cette date horloge du temps. Pour répondre aux attentes de cette population un peu excentrée par rapport à Pul-

Les personnes consultées devront pouvoir parler de problèmes liés par exemple au chômage des quinquagénaires, au logement ou d'autres thèmes parfois délicats.

ly-Centre et Sud, la Ville a engagé un diagnostic communautaire géré par Pro Senectute. La première phase de contacts actifs a débuté et un canevas pour les futurs entretiens a pu être dressé et validé par tous les acteurs. Une formation va être donnée aux habitants qui eux

aussi recueillerons des informations auprès de leurs voisins.

Parler de tout

L'idée étant d'informer de tout ce qui déjà existe pour répondre aux soucis de liens sociaux d'urbanisme, d'activités bénévoles possibles de rencontres intergénérationnelles et de mobilité Mais aussi de recueillir des informations sur l'attente de la population. Daniel Margot, municipal, a émis le souhait que les personnes consultées puissent également parler de problèmes liés par exemple au chômage des quinquagénaires, au logement et autres problèmes parfois délicats. Un forum incluant la population sera organisé le 17 novembre à la maison pulliéranne, afin de prendre connaissance de ce diagnostic.



Une formation va être donnée aux habitants qui eux aussi recueilleront des informations auprès de leurs voisins.